



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1183

29/08/2016

3065

**AUTOR/A:** GARZÓN ESPINOSA, Alberto (GCUP-ECP-EM)

#### RESPUESTA:

El Gobierno ha seguido de cerca los sucesos de Guerguerat y ha participado en los varios debates del Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) sobre este asunto desde el 26 de agosto. En ellos, España defendió que era urgente atender a esa situación de tensión y continuar insistiendo en la importancia del respeto al alto el fuego. Durante los debates, España reiteró su apoyo a la imprescindible labor de la Misión de las Naciones Unidas para el Referéndum del Sahara Occidental (MINURSO), que viene manteniendo contactos con las partes para que respeten acuerdos de alto el fuego de 1991 y se abstengan de actos que puedan incrementar la tensión.

Durante esta crisis, España favoreció el recurso a la diplomacia discreta en lugar de las declaraciones públicas como mejor medio para lograr una solución. Así, España habló con las partes llamando a la contención, a rebajar las tensiones y les pidió su sincera colaboración para poder avanzar en la búsqueda de la solución al conflicto de acuerdo a los parámetros reiterados por las resoluciones de Naciones Unidas.

El Gobierno está comprometido en la búsqueda de una solución política justa, duradera y mutuamente aceptable, que prevea la libre determinación del pueblo del Sáhara Occidental en el marco de disposiciones conformes a los principios y propósitos de la Carta de Naciones Unidas y seguirá apoyando los esfuerzos de la ONU para lograrla.

Madrid, 24 de noviembre de 2016